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Сельское лесоводство необходимо России, поскольку оно позволит развивать в стране
лесоклиматические проекты и внести свой вклад в смягчение последствий
климатического кризиса. Регионам выращивание леса на сельхозземлях поможет
обеспечить себя необходимыми объёмами древесины, при этом не вырубая особенно
ценные для животных и людей дикие леса. Частные домохозяйства не будут вынуждены
уничтожать (часто ― выжигать) лес вокруг своих домов под угрозой больших штрафов
только потому, что он растёт на сельхозземле. Напротив, они даже смогут намеренно
сажать, выращивать и продавать его, получая дополнительную прибыль за свой труд.
Эксперты Гринпис считают, что правительственное постановление может привести к
негативным последствиям.

  

Подробнее: https://greenpeace.ru/news/2022/06/14/pravitelstvo-zapretilo-rossijanam-vyrashhi
vat-lesa-na-selhozzemljah/
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